



東本郷

元気 ゆめ 笑顔 みんな輝く東本郷小学校

学校だより

令和7年6月5日発行
川口市立東本郷小学校
TEL: 284-8076

あ・い・う・え・お

校長 相樂 雅彦

私は、校長となってから常々子供たちに、こんな子供になって欲しいと願いを込めて「あいうえお」の文字を使って毎年、年度初めの全校朝会で次のような話をしています。5月の全校朝会でも子供たちに話をしました。

「あ」は、あいさつです。あいさつをするには1秒とかからないけれども、とても大切なものです。

「い」は、いじめをしないです。みんなで仲良く生活できるようにしましょう。

「う」は、運動です。体をたくさん動かして丈夫な体を作りましょう。

「え」は、笑顔です。みんなで協力して毎日が楽しい学級にしましょう。

「お」は、大きなゆめです。大きくなったら何になりたいか、ゆめをもって毎日を過ごしましょう。

私は、東本郷小学校の子供たちが、この5つのことを頑張っている姿を見るのをとても楽しんでいます。また、子供たちから「あ・い・う・え・お を頑張っています」という声を聞けることを願っています。

あ・あいさつをしよう
い・いじめをしない
う・運動をしよう
え・笑顔で過ごそう
お・大きなゆめを

地域の温かさ

昨年度、私が着任して一番に感じたのが「地域の方々の温かさ」です。ある朝、私が登校指導をしていると、「校長先生、この花を飾ってください」と地域の方からお花をいただきました。また、校外学習へ出かける時にバスの中の子供たちに向かって沿道から手を振ってくださる地域の方々。それに応える子供たち。この他にも、1年を通して学習ボランティアでは、子供たちを支援していただいております。毎朝、安全のために、子供たちを学校まで送っていている保護者の方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。さらに、先日の運動会では、多くの方々や卒業生に片付けのお手伝いをしていただきました。「東本郷小の子供たちのために、後輩のために」という皆様の気持ちがとても伝わってきて改めて「地域の方々の温かさ」を感じております。

子供たちは地域の宝です。今後も、子供たちの笑顔に向かって全職員、全力で教育活動に励んでまいりますので、温かいご支援とご協力の程をお願いいたします。

先生たちも学び続けています！！

5月20日に前文部科学省初等中等教育局教育課程教科調査官の笠井健一先生に来校していただき、算数科における指導法の研修会を開きました。本校の職員だけでなく新郷地区の小学校の先生方はじめ市内の先生方にもお越しいただきました。子供たちが「わかった！できた！」といった喜びがより味わえる授業をこれからも目指してまいります。